

# ¿Cómo Funciona el Programa GSA?

Haga clic en el elemento del índice para ir directamente a la respuesta

Proceso de Selección

Primer Módulo: Camino del Sí Importante: Agenda del Camino del Sí

Segundo Módulo: Juego de la Abundancia

Tercer Módulo: Inmersión

Cuarto Módulo: Camino de Expansión

### Proceso de Selección

Todo comienza con una demostración de interés. Tras leer la información de la web www.institutoelos.org/gsa, la persona interesada en el programa rellenará un formulario de preinscripción, ya disponible al final de la web.

Las personas que se preinscriben ingresan a nuestra base de datos y reciben un link para llenar un formulario con preguntas más profundas en la Ruta del Autoconocimiento. Este material es nuestra base para llevar a cabo el proceso de selección y definir a las personas que ingresarán al programa de ese año.

### Primer Módulo: Camino del Sí

Al recibir la aprobación para ingresar al programa la persona recibe una invitación para participar en el Camino del Sí, un proceso de desarrollo personal con invitaciones a acciones prácticas.

Para realizar este paso no es necesario comenzar a pagar todo el programa, solo una tarifa de R\$ 150, que ya te permitirá acceder la Plataforma de Juegos de Transformación de Elos.

En este ambiente, se invitará a los participantes a desarrollar tres niveles de relación: yo conmigo mismo, yo con otras personas, yo con el mundo. Las actividades serán seguidas de

cerca por un equipo experimentado que estudia el desempeño de la persona en el juego y ofrece una retroalimentación personalizada sobre el desarrollo a lo largo del camino que se recorrerá.

Al final, la persona tendrá la oportunidad de:

Sacar una idea de su cabeza y materializarla en un corto plazo de tiempo.

Conocer más sobre sí mismo, sus capacidades y desafíos.

Conocer a otras personas de todo el mundo que quieran actuar para transformar el mundo.

Profundizar su mirada sobre su posición crítica sobre algunos temas de actualidad, a través de las tareas realizadas, la interacción con otras personas que estarán jugando y las reflexiones que ofrece a partir del contenido presentado.

## **Importante:**

El pago de este valor no garantiza que la persona será seleccionada para continuar participando en los siguientes módulos del programa, sino solo el acceso a los contenidos y actividades relacionadas con Camino del Sí.

Existe la posibilidad de solicitar becas de hasta el 100% para el pago de la tarifa Camino del Sí.

Cualquiera que sea el monto pagado en el momento de la entrada en el Camino del Sí (con o sin beca), este monto se deducirá del costo total de la GSA en el momento del pago del programa que se realiza solo después de la final del Camino del Sí, en el caso de que la persona participante fuera una de las seleccionadas para pasar a los siguientes pasos. En este momento también se pondrán de acuerdo sobre las formas de pago.

La persona que no sea seleccionada para continuar en los siguientes módulos del programa (por no haber alcanzado el desarrollo propuesto en las actividades) podrá participar en una nueva ronda de Camino del Sí en la próxima edición (un año después) sin tener que realizar un nuevo pago.

## Agenda del Camino del Sí

El proceso de selección ocurre repetidamente desde septiembre hasta los primeros meses del año del programa. Sin embargo, tenemos fechas específicas para que comience el juego a las que llamamos "Rondas de Camino del Sí".

Como el juego en línea proporciona actividades que fomentan la conexión entre los participantes, es necesario formar un grupo para que comience la etapa.

Para la próxima edición ya tenemos previstas rondas para los meses de octubre, noviembre y enero. Las fechas serán notificadas por correo electrónico cuando la persona inscripta se acerque a esta etapa.

Al comenzar una ronda de Camino del Sí todos los participantes en ese juego tendrán aproximadamente un mes para completar todas las actividades.

El Camino del Sí es una etapa eliminatoria, lo que significa que no todas las personas que participen en este primer módulo serán aprobadas para continuar en el programa y tener la posibilidad de completar su formación como GSA.

Al final de la ronda Camino del Sí todas las personas que terminaron el juego recibirán comentarios individuales por teléfono o llamada virtual. En este momento de la retroalimentación se informará si puede continuar con los siguientes módulos o si no podrá participar en esta edición del programa. Puede, si lo desea, volver a la próxima edición y repetir el Camino del Sí e intentarlo de nuevo.

# Segundo Módulo: Juego de la Abundancia

Después del Camino del Sí, para las personas aprobadas, pasamos al Juego de la Abundancia, que tiene como objetivo desarrollar habilidades para mapear redes y movilizar recursos, a partir del aprendizaje de estrategias individuales y colectivas. El resultado práctico es la movilización de los recursos necesarios para permitir la participación en el programa. Un equipo experimentado apoya el recorrido del juego através de análisis de proyectos, tutoría individual y contribución en los guiones para recadudar fondos.

El programa tiene un costo total de R\$ 21.000 por participante y el Instituto Elos subsidia cerca de un tercio de ese monto\* para todas las personas participantes. Con eso, el costo del programa para el participante es de R\$ 14.844, que puede ser pagado en cuotas, y también existe una política de becas y descuentos, con el objetivo de garantizar la diversidad cultural y social del grupo (uno de los pilares fundamentales de la experiencia GSA).

Este importe incluye todo el sistema de enseñanza online, presencial y la estructura y logística (sin transporte ni visas) para la fase de inmersión. Lee el sitio web para obtener detalles completos de lo que se incluye en estos artículos.

\*Este descuento es posible gracias al generoso subsidio de personas y organizaciones que invierten en la formación de una nueva generación de líderes globales.

### Tercer Módulo: Inmersión

Este es el momento principal del programa: una experiencia presencial donde se desarrollarán clases teóricas y prácticas. Se utilizarán tecnologías sociales como world café y open space, juegos cooperativos, teoría y práctica sobre Comunicación No Violenta, además de prácticas inspiradas en los saberes ancestrales y la pedagogía indígena

brasileña realizadas en la naturaleza. Los participantes aprenderán la Metodología Elos y recibirán capacitación para aplicar el Juego Oasis, mientras trabajan en territorios socialmente vulnerables materializando los sueños de personas reales.

# Cuarto Módulo: Camino de Expansión

Luego de vivir la inmersión, será el momento de profundizar los conocimientos adquiridos y fortalecer el desempeño en la construcción de proyectos individuales. En este momento, las personas que participan en el programa serán facilitadas por nuestros especialistas para desarrollar sus proyectos futuros y recibirán mentorías hasta finales del presente año para estructurar y poner en práctica todo lo aprendido y materializar sus proyectos. Definirás qué proyecto quieres hacer para poner en práctica la metodología, una de las opciones es aplicarla desarrollando un proyecto social en una comunidad que elijas o incluso en tu entorno laboral, con tu familia, por ejemplo, hay varias opciones. Se vuelve a utilizar la comunicación online y asíncrona, se pondrán a disposición vídeos, artículos y encuentros online con expertos de diferentes áreas.

En este momento, los participantes también acceden a una red de miembros de otras ediciones donde se fomenta el intercambio y la puesta en común de experiencias para la transformación global con el poder de la comunidad.